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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
国道の交差点ののぼり、ごみの投げ捨てが多いの、看板やカメラの設置を要望
している。

90歳以上の方がボランティアで拾ってもらっており、町で表彰をしたいので、区長さんから推薦をしてほし
い。設置等については国土事務所に交渉してみる。

環境 町長

2
ふるさと納税の返礼品が上峰町では肉の返礼品が多くなり、肥育農家がよろこ
んでいるらしいが基山町はどうか。

現在、地域以外での産品で頑張っているのはみやき町は80億になった。上峰町とみやき町が争っていた
が、みやき町が抜いた。基山町は１０億９千万ほど。今年は１０億もいかないかもしれない。

財政 町長

3 上限３割を守っているのか。
上限を守っていない自治体もむけられるが、基山町は上限の３割をおおよそ守っている。１品目だけ守って
いないものもあるが、そこを落とすとほとんど入ってこない。

財政 町長

4 多い人はいくらぐらいか。 ５千円～５０万円の間。基山町は、273年間の縁がある対馬市と提携して行っている。 財政 町長

5
鹿島市には、箱根駅伝に出場するような有名校が合宿に訪れているそうだが、
基山町合宿所もそのような計画はあるのか。

７月に中国の小学生の修学旅行を誘致している。これはまだこれから交渉中ではあるが、九州場所で泊
まっていただく部屋を誘致できないかと考えている。（→残念ながらダメだった。）
いろいろな縁で活用いただきたいと思う。

まちづくり 町長

6
みやき町は農業用でAI・ＩoＴを取り入れるための協定を結んだが、どのような効
果が考えられるか。

みやき町の協定の結果をみて、よかったら取り入れてみたい。 産業 町長

7
昨年民生委員・児童委員の協力制度を創設してもらった。現在、なり手が少なく
なってきているので、生活支援コーディネーター等地域と町と一体的に行ってい
きたい。

ＣＡＴＶ方式でやるのが１番よいと考えているが各戸にとなると莫大な費用が考えている。そのため、各戸
ではないが各公民館に１個大きなディスプレイを１台おいて、役場からの情報を提供するなどの方法はどう
かと頭の中では考えている。情報の双方向の話が、公民館を中心にできたらいいと思っている。

健康福祉 町長

8
筑紫野市、小郡市、鳥栖市と比べて基山町の開発が進んでいないのでは。将来
的には基山町をどのように開発するかプランがあるのか。

佐賀県内で佐賀市と鳥栖市と基山町だけが、市街化区域と市街化調整区域の線引きがある。そのため、
どこでも開発できるわけではないが自然を守れるような形になっている。基山町のいい歴史や自然はま
もっていきたいとおもっているため、ある程度のゾーニングは必要である。それらを考えながらやっていき
たい。５年間で１，０００戸開発したいと考えているので、開発のスピードはあげていきたい。

都市計画 町長

9 市街化調整区域も開発できるのか。
市街化区域に接している調整区域ができるようにと調整している。また、出入口等の道路を開発するため
に開発事業者対象であるが、補助金もつくった。

都市計画 町長

10 合宿所のＷｉ－Ｆｉが可能なことをＰＲしたほうがよい。 もってＰＲします。 まちづくり 町長

11
団体長連絡会でいただく月の事業予定表だが、６月分については文字が小さ
かった。

大きくするように伝えた。 広報・情報 町長

12 広報の８区の公民館開放の字が間違っていた。 修正するように伝える。 広報・情報 町長

13
次回の国体の時に、宿泊施設として合宿所を利用してもうらうことは考えている
のか。

国体の前に、来年に佐賀総合文化祭が行われるが基山町では放送部門が開かれる。そのような方たちも
泊まっていただくようにしたい。国体では卓球になっている。合宿所の利用も考えているが、佐賀県は佐賀
県内だけに限定しないで考えていくと思われる。

まちづくり 町長

14 民泊の話はあるのか。
民泊の予定もある。今度簡易宿泊所もできるようになっている。また、お寺の方で宿坊を始めようとしてい
る動きもある。

まちづくり 町長
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15 10年前のインターハイでは基山で柔道があっていたが。
基山町の体育館は佐賀県内で３番目に大きい。格闘技の大会は多く開かれているので、その方たちに合
宿所の利用をしてもらえるようにPRしていきたい。

まちづくり 町長

16 土・日大会があって、体育施設が利用ができない。
大会が開催されることで、町のためになるということで理解してほしい。その大会に町民が参加して、基山
町が盛り上がってくることもある。

まちづくり 町長

17
小郡方面からきて公営社側からニューライフ基山を通って国道３号に抜ける自動
車のスピードが速い。子どもの通学路の付近でもあり、危ないので交通規制等を
行ってほしい。

朝は特に子どもが多いと思われるので、早速対応したい。 交通安全 町長

18 旭町地下道の防犯カメラの映像データは役場で保管しているのか。

基山町には三十数個設置しているが、リアルタイムでみられるのは小学校に設置しているデータのみ。
プライバシーの問題もあるのでデータは数週間ごとに上書き保存されるようになっている。過去には警察
にデータを提出したこともある。なにか問題があったときには、提供できる。基本的には抑止力の効果を期
待している。

交通安全 町長

19 合宿所ができて半月経過したが、今までおおよそ何件の利用があったのか。
宿泊の実績は、本日こどもクラブが利用されているがそれで２件目。今までの予約では、５００人の利用予
定がある。地域の行事等でも是非利用していただきたい。

まちづくり 町長
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